

LEUK LE LIÈVRE

EN MASQUES ET EN BD

Dans le cadre d'un projet pédagogique innovant, l'école de Francheville a choisi de travailler de la petite section au CM2 sur **La Belle Histoire de Leuk-le-Lièvre**, un recueil de contes se déroulant en Afrique, écrit par les auteurs sénégalais Léopold Sédar Senghor et Abdoulaye Sadj. Ces contes ont permis aux différentes classes de s'interroger sur des questions morales, et de travailler des saynètes pour illustrer leurs visions du «bien vivre ensemble.» La classe de CE1-CE2 s'est donc chargée de réaliser des masques à l'effigie des personnages de l'histoire, afin de les utiliser pour les personnages dans toutes les classes. Après quelques dessins préparatoires, les élèves se sont engagés dans la réalisation des formes en carton, puis dans le travail du papier mâché et de la peinture.



Ils ont ensuite utilisé les masques pour camper les personnages de saynètes sur lesquels ils avaient auparavant réalisé un travail croisé en EMC et lexique autour des émotions. Ils étaient à la fois acteurs de leur scène et photographe ou accessoiriste sur celles des autres groupes grâce à la malette de tablettes de l'inspection.

La dernière étape du travail a été de bâtir les planches de 4 photos noir et blanc comme BD en y ajoutant les bulles (de manière artisanale avec ciseaux et papier) façon roman photo/fanzine.

La publication (8 planches de 4 cases) a été diffusée aux familles et aux classes.

